
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 30.01.2018 
 
 
Anfrage 0310/2018 zur Sitzung  am 07.02.2018 

 
Sanierung der Rheingoldhalle und der Bürgerhäuser (CDU) 
 
 Die Rheingoldhalle soll in den nächsten Monaten saniert werden. Die Maßnahmen haben 
Auswirkungen auf eine Vielzahl von Veranstaltungen. Dies gilt etwa auch für Fastnachts-
sitzungen im nächsten Jahr. Gleichzeitig werden auch die Bürgerhäuser neu gebaut bzw. 
saniert. Nachdem in den ursprünglichen Planungen für die Bürgerhäuser mit einem Beginn 
der Arbeiten im 4. Quartal 2017 gerechnet und aktuell, Anfang Februar 2018, noch immer 
nicht begonnen wurde,  machen sich viele Vereine Sorgen bzw. Gedanken hinsichtlich der 
Raumsituation. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie sieht der konkrete Zeitplan bezüglich der Sanierung der Rheingoldhalle sowie 
der Neubauten/Sanierung der Bürgerhäuser jetzt aus? 
 

2. Wann wird mit welchen Baumaßnahmen begonnen und wann werden diese plan-
mäßig abgeschlossen sein? 
 

3. Geht die Verwaltung weiterhin davon aus, dass die Vereine in der Fastnachtskam-
pagne 2019 die Bürgerhäuser für ihre Veranstaltungen nutzen können? 
 

4. Gibt es, falls es doch zu Verzögerungen kommen sollte, einen Plan B? 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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